
Il  presente  Ordine  del  Giorno,  così  come emendato  in  corso  di  seduta,  è  stato
approvato dal Consiglio comunale con il seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 24
Consiglieri votanti: 23

Favorevoli  19: i  consiglieri  Arletti,  Baracchi,  Bortolamasi,  Campana,  Carpentieri,
Chincarini, De Lillo, Di Padova, Forghieri, Lenzini, Maletti, Malferrari,
Montanini,  Poggi,  Rocco,  Stella,  Trande,  Venturelli  ed  il  sindaco
Muzzarelli

Contrari    4: i consiglieri Bortolotti, Bussetti, Rabboni, Scardozzi

Astenuti    1: Il consigliere Fantoni

Risultano assenti i consiglieri Cugusi, Fasano, Galli, Liotti, Morandi, Morini, Pacchioni,
Pellacani e Santoro.

““IL CONSIGLIO COMUNALE

premesso che
- Si è dato l’avvio alla definizione del nuovo PSC

- che infrastrutture importanti  come l’aeroporto nella  zona di  Marzaglia  devono essere
considerate con grande attenzione

visto che
nella zona insistono altre  infrastrutture strategiche come l’ ospedale di Baggiovara e il
centro della Protezione Civile il quale potrebbe diventare un polo di riferimento a livello
regionale

constatato che
-  lo  sviluppo dell’aeroporto  con l’allungamento di  400 metri  nella  pista,  consentirebbe
l’atterraggio di velivoli della protezione civile e il servizio di trasporto organi
- il potenziamento dell’area potrebbe avere ricadute di sviluppo e opportunità di lavoro

considerato 
-  che i  consiglieri  comunali  devono avere gli  strumenti  necessari  all’acquisizione degli
elementi di conoscenza per affrontare future scelte

 impegna il Sindaco e la Giunta

- a dare avvio ad uno studio di fattibilità dell’ampliamento suddetto, sentite anche le parti
interessate, gli enti sopra citati, gli enti nazionali preposti alle necessarie autorizzazioni,
l’Aeroclub  (attuale  gestore  e  proprietario  pro  tempore  del  diritto  di  superficie)  e  la
cittadinanza, che ne metta in luce adeguatamente e puntualmente costi e benefici, in modo
che possa entrare a pieno titolo nella stesura del PSC. 
- lo studio preveda anche gli aspetti riguardanti la mobilità di collegamento alle arterie
stradali  principali  (verso Baggiovara e  non solo)  e il  carico ambientale  che il  progetto
comporterebbe."
- Di prevedere la presentazione dei risultati entro dodici mesi””

 


